

## > Le Marché de Gros Lyon-Corbas, partenaire de la Fête Internationale des Marchés

**Du 13 au 29 mai 2016, se tiendra la Fête Internationale des Marchés. A l'initiative des marchés de détail et de l'Union Mondiale des Marchés de Gros (WUWM), l'événement va permettre de célébrer à échelle internationale le dynamisme et la modernité du Marché. Cette fête, grâce à toutes sortes d'animations, a pour but de promouvoir l'image des Marchés aussi bien au niveau local que national ou international.**



De la Hongrie à la Chine, en passant par les Etats-Unis, de nombreux pays ont déjà participé à cette grande fête des Marchés lors des précédentes éditions. Londres, Chicago, Hong-Kong, Barcelone, Bordeaux, Dublin, Berlin, New-York, Budapest, Venise, Madrid seront, entre autres, au rendez-vous cette année.

En France, ce sont aussi bien les Marchés de Gros, que les Marchés de détails, les Fédérations, les Commerçants et les Mairies qui ont choisi de s'investir dans l'événement. Contre 500 Marchés participants l'an dernier, cette édition sera célébrée sur près de 1 000 Marchés français en 2016.

A Lyon, le Marché de Gros Lyon-Corbas est la plateforme incontournable d'approvisionnement de proximité pour les marchés de détail sur la région Auvergne - Rhône-Alpes et dans 49 départements au total. C'est pour cela qu'il s'associe, cette année encore à cette opération et que des badges « J'aime mon marché » vont être distribués aux grossistes, aux associations de Marché, aux clients du Marché de Gros Lyon-Corbas et aux mairies des communes du Grand Lyon participantes.



**Pour plus d'informations sur les animations proposées près de chez vous, consultez le site internet du Marché de Gros Lyon-Corbas ([www.marchedegros-lyoncorbas.com](http://www.marchedegros-lyoncorbas.com)) ou le site internet de la Fête Internationale des Marchés (<http://www.jaimemonmarche.com>).**